

Fecha: 24-04-2023
 Medio: Diario Financiero
 Supl.: Diario Financiero
 Tipo: Publireportaje
 Título: Rotortec consolida su propuesta de servicios de transporte en helicópteros para la minería

Pág. : 46
 Cm2: 334,2

Tiraje: 16.150
 Lectoría: 48.450
 Favorabilidad: No Definida

PUBLIREPORTAJE

HELIPUERTO PROPIO, MODERNAS AERONAVES Y CERTIFICACIÓN BARS:

Rotortec consolida su propuesta de servicios de transporte en helicópteros para la minería

Un equipo de trabajo competente, confiable y altamente calificado, además de las aeronaves más modernas en Chile, son atributos que han cimentado los más de 10 años de historia de Rotortec, la empresa chilena más completa en la industria de helicópteros livianos. Con su centro de operaciones en Helipuerto Santiago y otra base en Chaitén (Región de Los Lagos), la compañía ha adquirido recientemente dos nuevas aeronaves H125 B3, de Airbus, y ha logrado la certificación BARS, estándar global y fundamental para trabajar con las compañías mineras.



Con más de 10 años de trayectoria, Rotortec es hoy en día la empresa chilena más competitiva en la industria de helicópteros livianos, brindando seguridad y excelencia en transporte de carga y pasajeros. "Contamos con helipuerto propio, lo que nos permite operar en cualquier horario todos los días del año, con flexibilidad y agilidad. A eso sumamos una flota moderna y especializada para minería. Asimismo, el mantenimiento de cada helicóptero es propio, fundamental para un trabajo seguro y confiable", afirma Francisco Fluxá, gerente general de Rotortec.

La base propia a la que hace mención el ejecutivo, es el Helipuerto Santiago, ubicado a los pies de Ciudad Empresarial, en la comuna de Huechuraba, a minutos de Vitacura

y con una óptima conectividad en la capital. Adicionalmente, Rotortec posee otra base en Chaitén, Región de Los Lagos.

Con todo ese respaldo, uno de los grandes desafíos de Rotortec es afianzar y potenciar su rápido crecimiento en servicios de carga y pasajeros para las faenas mineras, apoyado en su robusta propuesta de valor. En esa línea, la empresa ha adquirido recientemente dos helicópteros nuevos H125 B3, de la compañía francesa Airbus, que son aeronaves especializadas en vuelos en altura e ideales para la operación minera, a lo que Rotortec suma un equipo de pilotos, técnicos terrestres y administrativos altamente calificado para resguardar con altos estándares de seguridad y eficiencia cada operación. Francisco Fluxá complementa: "Estos

helicópteros son la última versión del modelo Airbus H125 B3, siendo en la actualidad los mejores a nivel mundial para vuelo en altura, marcando un estándar en la minería. Además, las unidades que tenemos como empresa, son las únicas con la última tecnología de navegación que existen en Chile".

Pero la apuesta de Rotortec para ingresar con todo a las faenas mineras, ha sumado también recientemente otro hito clave: la certificación BARS (Basic Aviation Risk Standard), que la empresa obtuvo en 2022. "BARS es una certificación necesaria para operar en todas las mineras grandes, un requisito para poder acceder a contratos de prestación de servicios como el nuestro en esta industria. En Chile muy pocas empresas la tienen, y estamos muy

orgullosos de que Rotortec sea una de ellas", destaca el ejecutivo.

De la mano de un equipo de trabajo competente, confiable y altamente calificado, que por cierto incluye pilotos de vasta experiencia, Rotortec toma vuelo de cara a potenciar su crecimiento y servicios especializados en diversas industrias y con foco en la minería.

Respecto a esta industria, Francisco Fluxá complementa: "Hasta ahora los acuerdos que tenemos son especialmente de exploración minera, y estamos en negociaciones para poder crecer y cerrar contratos de vuelos regulares de traslado de pasajeros y carga externa".

<https://www.rotortec.cl>